

Fecha: 05-02-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Marta Larraechea es trasladada en helicóptero a Santiago tras sufrir emergencia cardíaca en Santo Domingo**

Pág. : 11

Cm2: 696,0

VPE: \$ 6.924.567

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

Marta Larraechea es trasladada en helicóptero a Santiago tras sufrir emergencia cardíaca en Santo Domingo

La ex primera dama y esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle fue internada primero en San Antonio con afectación alta tras sufrir una reacción alérgica severa. Posteriormente fue llevada a la Clínica Alemana de Santiago.



C. Fuentes y C. Palacios

La esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Marta Larraechea, fue trasladada de urgencia la tarde de este miércoles al Hospital de San Antonio tras sufrir una descompensación producto de un cuadro alérgico grave. Ya en la noche fue llevada en un helicóptero de Carabineros a la Clínica Alemana de Santiago.

Según informaciones preliminares, Larraechea habría sufrido la picadura de una abeja mientras se encontraba en su casa emplazada en el balneario de Santo Domingo, Región de Valparaíso, donde se encontraba vacacionando en compañía del exmandatario y sus hijas.

Esto le generó graves problemas respiratorios, lo que motivó a su familia a trasladarla de urgencia a un Centro de Salud Familiar (Cesfam) local, desde donde fue luego derivada al Hospital Claudio Vicuña de la ciudad portuaria, producto de complicaciones médicas.

Hasta este último recinto fue transportada en una ambulancia del SAMU con escolta policial, la que fue liberando el tránsito para acelerar el traslado producto de la emergencia.

Según informes preliminares, durante el viaje en ambulancia hacia San Antonio su condición se agravó, y sería en este traslado cuando sufrió un paro cardiorespiratorio, por lo que debió ser sometida a maniobras de reanimación.

Reacción alérgica

Las primeras versiones aseguran que Marta Larraechea, quien fue primera dama entre 1994 y 2000, tuvo un shock anafiláctico por la picadura de abeja, lo que luego derivó en un paro cardíaco.

Según se conoció, la exprimera dama fue ingresada al centro médico con una afectación alta producto de la grave reacción alérgica, por lo que debió recibir

sedación y ser intubada en el recinto de salud.

Fuentes conocedoras de la situación señalaron que Larraechea se encontraba estable dentro de su gravedad y hasta el cierre de esta edición ya se le habían realizado exámenes -incluyendo una Tomografía Computarizada (TAC) - en el Hospital de San Antonio..

Según trascendió, la exprimera dama será transportada por vía aérea a la Clínica Alemana de Santiago, a bordo de un helicóptero de Carabineros.

En el Hospital Claudio Vicuña de San Antonio, se mantuvo intubada y sedada.

Rol como primera dama

Marta Larraechea fue primera dama entre 1994 y el 2000, durante el gobierno de su esposo Eduardo Frei Ruiz-Tagle, con quien contrajo matrimonio en 1967 y del cual nacieron cuatro hijas: Verónica, Cecilia, Magdalena y Catalina.

Durante su período en La Moneda Larraechea destacó por haber inaugurado el Museo Interactivo Mirador (MIM), destinado a niños.

También asumió, en 1995, como presidenta del Comité Nacional para el Adulto Mayor, la institución que antecedió al actual Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama). En 1994, además, fundó la fundación Nuevos Tiempos.

Dentro de sus recientes actividades públicas se encuentra la reunión que -como exprimera dama- sostuvo, el pasado 7 de enero, con Pía Adriasola, esposa del presidente electo, José Antonio Kast.

La cita tuvo lugar en la casa de Larraechea, como parte de una ronda de encuentros que buscó tener Adriasola en la antesala de su aterrizaje en La Moneda. La exprimera dama también acompañó a Frei la vez que él se reunió con Kast cuando aún era candidato presidencial. ●



► Marta Larraechea se encontraba en su casa de San Antonio al sufrir la descompensación.